



**En effet, L'Uccao (l'union centrale des coopératives agricoles de l'Ouest) qui est la plus grande coopérative de producteurs de café du Cameroun, recherche un directeur général.**

Selon le communiqué officiel, rendu public à cet effet, les postulants doivent être de nationalité camerounaise et avoir entre 25 et 40 ans. Ces derniers doivent en plus disposer d'une bonne connaissance du secteur agricole et du mode de fonctionnement des coopératives et maîtriser la gestion des coopératives, etc. Il faut en outre pouvoir justifier d'un diplôme de niveau BAC+ 5 au minimum.

Les dossiers de candidatures sont reçus à la direction générale de l'Uccao à Bafoussam, ou par courrier recommandé adressé au président du Conseil d'administration de l'Uccao. Torréfacteur de renom au Cameroun, les cafés Uccao sont très prisés sur le marché international, où ils remportent souvent plusieurs prix pour leurs saveurs.

Au cours de la campagne caféière 2017-2018, selon les statistiques officielles, cette union coopérative a, à elle seule, torréfié 461,3 tonnes de café, sur un volume global de 912 tonnes transformées localement.